

“ES MUY SOSPECHOSO LO HECHO POR SALHUANA”

¿Viajó a China para finiquitar negocios?

Escribe: Nilton Sandoval

●●● “Es muy sospechoso el viaje a China del presidente del Congreso, Eduardo Salhuana”, afirmó el congresista Héctor Acuña

Dijo que ello radica en que “tal viaje se produce en un momento delicado, cuando el Parlamento prioriza proyectos de ley relacionados con inversiones chinas, como la creación de zonas industriales en el Megapuerto de Chancay”.



BENEFICIO

“Por eso digo que es un viaje inoportuno y sospechoso, realmente hay conflictos de interés muy abiertos”, manifestó.

"Y las empresas nunca gastan un sol sin ningún beneficio, en este caso comprometen a los funcionarios

por un pasaje y sus gastos pagados", denunció precisando de "posibles beneficios personales derivados de estos acuerdos".

CENSURAR

Acuña indicó que ante esta situación "mi bancada (Honor y Democracia), iniciar

el proceso de firmas para la censura del presidente del Congreso".

“Porque si se mantiene Salhuana en su cargo no vamos a lograr las reformas necesarias”, anotó.

LAS ÁREAS

Para Acuña “ya es necesaria una reorganización en el Legislativo, en todas las áreas hay gente que no merece estar ahí”.

INVESTIGAN

Asimismo, rechazó que esta partida de Salhuana se realice cuando hay investigaciones por una presunta red de prostitución en el Parlamento. “Sorprende que, en esta crisis, prefiera viajar comprometiendo la imagen de este poder del Estado”, añadió. 

NUEVO
SOL



WhatsApp
VENTAS:
992439186

prisolpublicidad@hotmail.com